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Consigliere	 cE f2A-	 Q0eckJb

il sottoscritto Roberto Ceratto, consigliere comunale per la lista MODERATI
propone all'attenzione del Sindaco e della giunta la seguente

INTERROGAZIONE con risposta in Consiglio Comunale

SPRECHI ED ECOMOSTRI

Parlando con le persone di Cuneo che incontro, già sconvolte per le spese della
politica regionale, anche dei Piemonte, disorientate per fatto che in Comune si
continui a discutere,dopo 2 anni , su come spendere i soldi della Comunità Europea
per il P.I.S. U., quando questi soldi stanno piano piano mettendo le ali per volare
altrove,

QUESTI CITTADINI DI CUNEO

mi chiedono chi è il responsabile di uno dei più evidenti sprechi degli ultimi anni
nella nostra città ,1L PALAZZO DEGLI UFFICI FINANZIARI, con annesse abitazioni
sfitte..A che cosa sarebbe dovuto servire?
Molti non nominano il "palazzo degli uffici..." ma "L'ECOMOSTRO"
Tutti capiscono di cosa si parla.

Ml chiedono inoltre di intervenire presso il Sindaco e la giunta per far cessare
questo scandalo!

Lo spreco di denaro pubblico, che sia del demanio, del comune, della provincia,
della regione o di pinco pallino, colpisce sempre, tanto più in un periodo di crisi , le
tasche dei contribuenti, già provate dalla recessione.
Chi paga le riparazioni e il riscaldamento degli uffici e degli alloggi vuoti?

QUESTA INTERPELLANZA

chiede al Sindaco e alla giunta come si possa intervenire ancora,a livello
comunale, (se possibile,so che è già stato fatto inutilmente), per ridurre Io spreco di
denaro pubblico che avviene da quando si è deciso di costruire l'ecomostro.
II tempo passa e la situazione rimane sempre uguale o,peggio 	 I

Grazie per l'attenzione Roberto Ceratto
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